



30 Jahre Kulturstiftung Sachsen-Anhalt/ Haseloff überreicht Ehrennadel an Claus Rokahr

Im Rahmen der Festveranstaltung zum 30-jährigen Bestehen der Kulturstiftung Sachsen-Anhalt hat Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff heute im Kloster Michaelstein den langjährigen Verwaltungsdirektor der Stiftung, Claus Rokahr, mit der Ehrennadel des Landes Sachsen-Anhalt ausgezeichnet. Rokahr wird für seine Verdienste um die Kulturlandschaft Sachsen-Anhalts und sein gesellschaftliches Engagement geehrt.

„Sie gehörten zu den Gründungsvätern der heutigen Kulturstiftung Sachsen-Anhalt und die erfolgreiche Entwicklung der Stiftung wäre ohne Sie nicht denkbar gewesen. Dass Ihnen das Wohl Sachsen-Anhalts am Herzen liegt, haben Sie aber auch durch ihre vielfältige ehrenamtliche Tätigkeit unter Beweis gestellt, ob nun im Gemeinderat, als ehrenamtlicher Richter oder als Vorstandsmitglied im Museumsverband Sachsen-Anhalt. Durch ihr großes Engagement für unser Land haben Sie sich die Auszeichnung mit der Ehrennadel redlich verdient“, betonte der Ministerpräsident bei der Übergabe der Ehrennadel.

Claus Rokahr wirkte viele Jahre im Gemeinderat seiner Heimatgemeinde mit und war für 24 Jahre ehrenamtlicher Richter am Arbeitsgericht Dessau. Seit 2012 hat er als Mitglied im Vorstand des Museumsverbandes Sachsen-Anhalt maßgeblich zu dessen positiver Entwicklung beigetragen.

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den [sozialen Medien](#) über [X](#), [Instagram](#), [YouTube](#) und [LinkedIn](#) sowie über [WhatsApp](#)

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de